## Appel aux familles "bienfaitrices"





Chers parents, chers amis de l'Ecole Paul et Virginie,

Depuis sa création, notre école s'attache à offrir un enseignement d'excellence, où chaque enfant, de la Petite Section au CM2, grandit en développant ses talents et en s'épanouissant au sein d'un environnement bienveillant.

Comme l'a si bien dit Nelson Mandela, « L'éducation est l'arme la plus puissante pour changer le monde. » C'est cette conviction qui guide notre engagement au quotidien.

Établissement mauricien d'enseignement français à l'étranger, partenaire de l'AEFE, l'Ecole Paul et Virginie fonctionne grâce aux frais de scolarité, aux dons et au soutien de généreux mécènes. Dès ses débuts, des entreprises, des particuliers et des familles ont choisi d'accompagner cette belle aventure humaine et éducative, lui permettant de se construire et de se développer.

Aujourd'hui encore, certaines familles, que nous appelons « bienfaitrices », font le choix d'une contribution volontaire au-delà des frais de scolarité standards. Par ce geste de solidarité, elles participent activement à la pérennité et au rayonnement de notre établissement.

Si vous partagez notre engagement et souhaitez, à votre mesure, rejoindre ces bienfaiteurs, nous serions honorés de compter sur votre soutien. Chaque contribution, si modeste soit-elle, renforce notre mission éducative et notre ancrage au sein de la communauté de Tamarin.

Nous vous remercions chaleureusement pour votre confiance et votre générosité.

L'équipe de direction de l'Ecole Paul et Virginie



